

23 - 3 - 1956

Mon cher ami,

Vos instructions ont été suivies sans perdre un instant. Nous tâcherons renouer philosophie. Le livre partira tout à l'heure, et voici l'ordonnance : à en juger par les abréviations, il faudra que vous vous adressesiez à une pharmacie américaine. Si vous avez des difficultés, faites-le moi savoir, je commanderai la composition chez Paquin et vous l'envierai par avion.

J'ai en cours de remettre sur le tapis la question des vêtements destinés à Mrs. Polit. René, dans sa lettre, mentionnait un complet et deux robes. Or le placard libige deux complets, deux robes, deux imperméables et un manteau. Celle abundance m'a paralysé, et je vous prie de me donner de nouvelles instructions dans l'abord desquelles je me tiendrai.
Cordialement.

Yann a dit sous l'écrin, il m'a prié
de mettre l'un de vos crochets à la disposition
de Julian Maries. J'ai accédé en
votre nom. Le personnage m'a paru un peu
étrange, avec des relents de ~~Scandinave~~. La
confiance était claire, bien faite, et a
eu du succès auprès de nos jeunes filles.
Elle n'a laissé de réflexes que droits,
de même que votre article du Cidre,
sur la personnalité d'Ortega. Et si la
haine tombe, malheur à celui qui il
renouera.

J'ai vécu à la peur des ours, et vous
tapis si déplacé maintenant sous mes
branilles. La machine à laver n'a pas
déménagé; Martin vient faire sa lessive,
tandis que Martin circule à toute vitesse
à travers l'appartement. Il ne marche
pas encore, mais s'accroche volontiers aux
meubles et aux murs.

Remercier René de m'avoir si gentiment
écrit.

Bien affectueusement,